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IMPORTANT SAFETY INFORMATION

Ensure to read all instructions before use.

Important safety information and instruction.

In order to make the best use of this product and use it safely, please read the 
instruction manual carefully and keep it for future reference.

This product is intended for domestic use only. It is designed to handle normal household 
usage and is not suitable for continuous or commercial use.

Do not use the product other than for its intended use.

Do not place the product on any surface sensitive to heat whilst in operation.

The product should be connected to a power socket directly to the wall. Ensure to unplug 
the cord from the power socket when not in use.

Always remove the plug from the power socket before cleaning the product. Never use 
methylated spirits or other solvents to clean the product.

You must not vacuum any liquids.

Never leave the product unattended when product is in operation. Do not switch the 
product ON if it appears to be faulty in any way.

If the power cord is damaged, it must be replaced by a qualified person in order to avoid a 
hazard. When pulling the retractable cord, ensure to pull gently, at arms length, straight out 
in line with the floor, as the cord may become dislodged.

Ensure to empty and clean the filter after each use.

Do not run vacuum over cord and keep cord away from heated surfaces.

Do not pull or carry by the cord, close the door on cord, or pull cord around sharp 
edges/corners.

Ensure the cord is fully pulled out to the yellow indicator before use. Do not operate the 
product, while the cord is still inside the product.

Do not over pull the cord, as the retractable cord device may get damaged. Do not pull 
the cord pass the red indicator.

To prevent overheating, when stopping to move furniture etc, power OFF on the power 
button and power ON again when ready to resume vacuuming.

Do not use the product over extended period to prevent overheating. If you have a large 
area to vacuum, rest the product half way through.

Do not put objects into openings and ensure openings are not blocked during operation.

Do not handle the cord or vacuum with wet hands.

Do not vacuum flammable, burning objects or combustible liquids such as cigarettes, 
matches, hot ashes, gasoline, or vacuum in areas where they may be present.

This product is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, 
sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been 
given supervision or instructions concerning use of the product by a person responsible for 
their safety.

Keep the product out of reach of children.

Children should be supervised to ensure that they do not play with the product.

The length of the power cord for this product is designed for safety precautions to avoid 
pulling, tripping or entanglement.

The use of an extension cord is not recommended.

If the product is passed on to a new owner, please ensure the manual is kept with the 
product, so that the new owner benefits from the advice contained within it.

This warranty does not cover normal wear and tear, or damage resulting from accident, 
misuse, alteration or lack of reasonable care.

1. Floor Brush 
2. Dust Container 
3. Hepa Filter 
4. Motor Unit 
5. Metal Stick 
6. CreviceTool 
7. Small Brush 
8. User Manual 
9. Warranty Card

CONTENTS INCLUDE:

Floor Brush 

Dust Container Hepa Filter Motor Unit 

Metal Stick CreviceTool Small Brush

FRONT VIEW

Description:
1.  Floor Brush
2.  Dust Container
3.  Dust Container Release Button
4.  ON/OFF Switch
5.  Power Cord
6.  Metal Stick
7.  Motor Unit

 8.  Hepa Filter



USE
Stick Cyclonic Vacuum Cleaner is a multi-purpose unit which can be used as either a floor or hand-held 
vacuum cleaner. 
As a floor vacuum- use the floor brush and metal stick for comfortable floor cleaning.
For hand held vacuum - disconnect metal stick from motor unit. Change the floor brush on to crevice  
tool or small brush.
Using the vacuum cleaner, hold it by handle on main motor unit. 

STORAGE
Storing the product in a clean, dry place.

BEFORE FIRST USE
Remove che product and all accessories from the packaging materials.
Check that all parts of your new product have been included before discarding any packaging 
materials.
Peel off any protective film from your product where necessary.
We recommend you keep the box and packaging for storage and shipping purposes.

ASSEMBLING THE FILTER

CLEANING THE FILTER
The filter must be cleaned regularly to ensure the performance is maintained. 
You can scrub the filter gently with a soft brush, e.g. a tooth brush. Wash in warm water and 
allow to dry thoroughly before re-use.

1. Separate filter from dust container. 
2. Empty out all the dust. 
3. Wipe off any dust with a tissue or cloth.
4. Scrub filter gently with a brush if required. 
5. If any dust left, remove with your hands gently.
6. You may wash with warm water but allow to dry completely before use.

The importer retains his right to make changes in appearance and completeness of 

the item without preliminary notification to the customer.
For household usage only.
Do not leave unattented!

TECHNICAL PARAMETERS

Working life is 2 years

Power: 400 W 
Voltage: 220V/50Hz 
Length metal handle: 1.2 m 
Size: 360x110x120 mm 
Cord Length: 3.12 m



МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ:
Внимательно прочитайте данную инструкцию перед эксплуатацией прибора во 
избежание повреждений в процессе использования и сохраните ее для справок в 
дальнейшем.

Перед первым использованием прибора проверьте, соответствует ли электропитание 
данного пылесоса электропитанию в Вашей сети.

Прибор обязательно должен подключаться к розетке с заземлением.

Не погружайте изделие и шнур питания в воду или другие жидкости. Во избежание 
поражения электрическим током не используйте прибор вне помещения и на влажных 
поверхностях.

Включайте прибор в электросеть только сухими руками, при отключении держите рукой 
вилку, не тяните за шнур.

Следите за тем, чтобы шнур питания не касался острых кромок и горячих 
поверхностей, не тяните за шнур и не используйте его для переноски изделия, не 
зажимайте шнур питания дверью и избегайте его попадания под изделие.

Перед отключением шнура питания от сети необходимо выключить изделие кнопкой 
выключения.

Всегда отключайте прибор от электросети перед очисткой, а также, если он не 
используется.

Не используйте устройство с поврежденным шнуром питания и/или вилкой. 

При сматывании шнура придерживайте вилку рукой, не допускайте самопроизвольных 
резких движений и скачков вилки.

Если устройство не работает надлежащим образом, подверглось повреждению в 
результате падения  на твердую  поверхность или в воду, необходимо обратиться в 
сервисный центр. Не располагайте прибор вблизи источников тепла (радиаторов, 
обогревателей) и не подвергайте его воздействию прямых солнечных лучей, так как это 
может вызвать деформацию пластмассовых деталей.

Следите за тем, чтобы вентиляционные отверстия не были заблокированы.  Не 
допускайте в них посторонних предметов (пыли, волос, одежды и др.) При засорении 
всасывающего отверстия пылесоса, контейнера или вентиляционных отверстий 
немедленно выключите пылесос. Перед повторным включением необходимо устранить 
засорение.

Будьте предельно осторожны при работе с пылесосом на лестницах.

Перед началом работы уберите с пола все клеящие и острые предметы, которые могут  
повредить пылесборник.

Не разрешайте детям пользоваться прибором и будьте особенно внимательны при 
работе в непосредственной близости от них.

Использовать только в бытовых целях, прибор не предназначен для промышленного 
применения.

Не позволяйте пользоваться прибором лицам с ограниченными физическими или 
умственными возможностями  или  людям с отсутствием опыта и знаний, если они не 
были проинструктированы об использовании прибора  лицом, отвечающим за его 
безопасность.   

ФРОНТАЛЬНЫЙ ВИД 

Описание:
1. Насадка для чистки пола 
2. Контейнер для сбора пыли
3. Кнопка отсоединения контейнера 
для сбора пыли
4. Кнопка ВКЛ/ВЫКЛ
5. Шнур питания
6. Металлическая трубка
7. Основной (моторный) блок
8. Hepa фильтр

СБОРКА 

Прибор включает в себя:
1. Насадка для чистки пола 
2. Контейнер для сбора пыли
3. Hepa фильтр 
4. Основной (моторный) блок
5. Металлическая трубка 
6. Щелевая насадка для углов и труднодоступных мест
7. Насадка для мягкой мебели и деликатной чистки  
8. Инструкция 
9. Гарантийный талон 

Насадка 
для чистки пола

Контейнер 
для сбора пыли Hepa фильтр 

Основной 
(моторный) блок

Металлическая 
трубка 

Щелевая насадка 
для углов и трудно 

доступных мест

Насадка 
для мягкой мебели 

и деликатной чистки



ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ:

Срок службы прибора: 2 года.

Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность товара 
без уведомления покупателя.
Товар предназначен только для бытовых целей.
Не оставлять без присмотра!

Удаление пыли из контейнера
Отсоедините контейнер для сбора пыли от пылесоса. Держите его вертикально, Hepa 
фильтром кверху. Аккуратно выньте Hepa фильтр из контейнера и высыпьте пыль из 
контейнера. Очистите Hepa фильтр от остатков пыли мягкой щеткой. В случае 
необходимости, можете промыть Hepa фильтр в теплой воде и обязательно высушить. 
Соберите контейнер и фильтр.
Внимание! Запрещается пользоваться влажным Hepa фильтром, дождитесь его полного 
высыхания.

Хранение
Пылесос должен храниться в чистом сухом прохладном месте.

Перед  началом работы 
Освободите продукт и аксессуары из упаковочной коробки.
Проверьте наличие всех запасных частей в коробке.

Сборка пылесоса
1. Присоедините насадку для чистки к контейнеру для сбора пыли. 
2. Присоедините контейнер для сбора пыли к моторному блоку
3. Присоедините металлическую трубку к моторному блоку

Сборка фильтра
1. Вставьте Hepa фильтр в контейнер для сбора пыли. (Рис. 1)
2. Убедитесь, что Hepa фильтр закрыт и зафиксирован в контейнере для сбора пыли. (Рис. 2)
3. Убедитесь, что Hepa фильтр вставлен в контейнер правильно. (Рис. 3)
4. Если фильтр не плотно вставлен, надавите на основание фильтра для фиксации. (Рис. 4)
5. Правильно вставленный фильтр должен выглядеть следующим образом. (Рис. 5)

Использование прибора 
Пылесос является много функциональным, его можно использовать как для чистки пола 
(ковров), так и для ручной чистки.
Для чистки пола (ковров) – используйте насадку для пола и присоединенную 
металлическую трубку для удобной уборки стоя.
Для ручной чистки – отсоедините металлическую трубку от основного (моторного) блока. 
Смените насадку для пола на щелевую насадку или насадку для мебели. Управляйте 
пылесосом, держа его за ручку на основном (моторном) блоке. 

Мощность: 400 Вт
Рабочее напряжение: 220В/50Гц
Длина металлической ручки: 1,2 м 
Размер: 360×110×120 мм
Длина шнура: 3,12 м




